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ALCALÁ 

• La Secretaría de Cultura 
y la de Organización de la 
Agrupación Socialista de 
Torrejón de Ardoz ha orga
nizado un programa de ac
tos culturales para este mes 
de abril. 

El viernes, día 2, a las 
19,30, se celebrará una char
la-coloquio sobre el tema: 
'Seguridad ciudadana». In
tervendrán miembros de la 

Policía Nacional, Unión Sin
dical de Policía y Policía 
Municipal. 

Para el domingo, día 11, a 
las 10,30 de la mañana, está 
prevista la proyección de 
una película sobre el lati-
fundismo andaluz. Finali
zada la proyección habrá un 
debate abierto. 

El día 16, viernes, tam
bién a las 7,30, se celebrará 
una charla-coloquio sobre el 
tema «Los medios de comu
nicación ante las elecciones 
municipales». Intervendrán 
como ponentes: Ricardo 
Martín (director de CISNE-
ROS), Enrique Montánchez 
(director oficina medios de 
comunicación de la Diputa
ción Provincial) y Luis Mo
reno (periodista). 

El día 23, viernes, a las 
ocho de la tarde, charla-co
loquio sobre el tema «Pre
sentación de las Juventudes 
Socialistas». Intervendrá 
Federico Mañero (secretario 
general de las Juventudes 
Socialistas). 

La programación cultu
ral para este mes de abril 
terminará el jueves, día 29, 
a las ocho de la tarde, con 
una charla-coloquio sobre 
«La historia del Partido So
cialista». Intervendrá como 
ponente Sócrates Gómez 
(vicepresidente de la Dipu
tación de Madrid). 
• El domingo, día 28, fue
ron instaladas en varias ca
lles de Alcalá de Henares 
mesas para la recogida de 

{ irmas en apo\¡o de los pue-
los de America Central. 

Las mesas fueron puestas 
por el PSOE y PCE y las 
centrales sindicales UGT y 
CC. 00. 

Pese a las reiteradas denuncias de propietarios y concejales de Algete en torno 
a sus numerosas infracciones 

NADIE TOMA MEDIDAS CONTRA 
LA URBANIZACIÓN PRYCONSA 

Según el informe elaborado por los vecinos, se 
ha construido mayor volumen del permitido, 

instalándose los depósitos de gas en zona 
verdes, entre otras muchas irregularidades 

Los'vecinos de la urbaniza
ción construida por Inmobilia
ria Pryconsa del madrileño 
municipio de Algete vienen 
denunciando desde hace tiem
po una serie de infracciones 
urbanísticas cometidas por di
cha entidad. 

Según el presidente de la 
mancomunidad, Fernando 
Puch, en dicha urbanización se 
ha construido mayor volumen 
del permitido, se han instalado 
los depósitos de gas en zona 
verde, faltan 440 plazas de 
aparcamiento, hay transgre
sión de proyecto de piscinas y 
locales comerciales y se han 
vendido buhardillas habitables 
como trasteros. 

Para tratar sobre estas irre
gularidades, los vecinos solici
taron una entrevista con el al
calde de Algete, el indepen
diente Rafael Pillado, quien, 
en lugar de concedérsela, dis
tribuyó una carta abierta a los 
vecinos de Algete a través de 
la Policía Municipal. Dicha 
carta va acompañada de foto
copias de recibos impagados 
por parte de algunos vecinos 
de la urbanización, con lo que 
el alcalde pretende corroborar 
toda una serie de acusaciones 
que, a lo largo de la carta, hace 
contra los vecinos de la urba
nización Pryconsa. 

Esta carta abierta, fue con
testada en su día por, la asocia
ción de vecinos Él Árbol y la 
comunidad de Humilladero y 
Carrachel con una carta abier
ta a la primera autoridad de la 
localidad. 

Al parecer, Rafael Pillado 
elude una y otra vez el tema de 
las infracciones urbanísticas de 

Pryconsa. Según manifiestan 
los vecinos, en el último pleno 
extraordinario (los ordinarios 
no se convocan), celebrado el 
pasado día 9, el alcalde se negó 
a contestar a las preguntas que 
algunos concejales le hicieron 
sobre Pryconsa. 

Al no encontrar el apoyo ne
cesario en el Ayuntamiento, 
los vecinos han denunciado la 
situación a diferentes organis
mos de la Administración cen
tral, entre ellos el MOPU. 

A pesar de que hasta ahora 
las gestiones realizadas no han 
dado resultados positivos, la 
asociación de vecinos y la 
mancomunidad de la urbani
zación continúan denunciando 
la situación. En este sentido 
han solicitado una entrevista 
con el vicepresidente segundo 
de la Diputación, César Cima-
devilla, que les recibió el pasa
do día 1 del mes en curso. 

ESCRITO AL 
GOBERNADOR CIVIL 

Los concejales del Ayunta
miento de Algete Juan de 
Marcos (PSOE), Ángel Ro
dríguez (PCE), José Company 
(independiente de la lista del 
alcalde) y Áureo Sánchez 
(PSOE) dirigieron un escrito al 

fobernador civil, a petición de 
ste, en el que se detallaban 

una serie de datos sobre infrac
ciones urbanísticas producidas 
en el término municipal de Al
gete. Entre las infracciones de
nunciadas figura en primer lu
gar la de la Inmobiliaria Pry
consa. 

En el mismo escrito, dichos 
concejales denuncian que 
Construcciones Barbudo ha 

Los propietarios de los pisos de Pryconsa se quejan de la falta de apoy0 

alcalde para resolver la situación 

construido una planta más de 
lo permitido y que ha vendido 
buhardillas habitables, que se 
ha concedido licencia para 
construir una central tele
fónica, cuyo proyecto incum
ple las normas vigentes en Al
gete en cuanto a ocupación, y 
retranqueo. 

Siempre según dicho escrito, 
Inmobiliaria Progresa ha so
brepasado el volumen y la al
tura y construido locales que 
no figuran en proyecto. Asi
mismo, se denuncia que el pro
pio Ayuntamiento está cons
truyendo la Casa del Jubilado 

con una planta más de las p 
mitidas por las normas, c 

transgresión del proyecto, 
el que no figuraba dicha Wl 

ta. En Prado Norte se está ^ 
banizando terreno rústico caí 
ficado como tal, c o n ? ¡n 
yéndose viviendas y chaies 

licencia municipal y con con 
cimiento del alcalde, s.e°g0. 
dice el escrito dirigido al 8 
bernador. Las denuncias SOD 
infracciones urbanísticas t 
minan con la del D a r r l ? o a . 
Santo Domingo, donde, al P 
recer, existe una infracción u 
banística gravísima, al no n 
berse producido la entrega 
cesión obligatoria del aPr?nm 
chamiento medio (10 por 1""¿ 
que supondría 270.000 metro* 
cuadrados. ^ ^ 

Haasssatsscsssaaaaaaaaraaacxxx^^ 

A DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de los corrientes se inserta 

anuncio para contratar mediante subasta las obras de ensanche del 
C.V. 86 de la estación de Valdemoro a la carretera comercal 400, de 
Ciempozuelos a Griñón, P.K. 0 al 0,616. 

El precio tipo de la subasta es de 5.480.917 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora
ción, paseo de la Castellana, 51, planta cuarta, La Caixa, hasta las 
doce horas del día 14 de abril de 1982, previo depósito en concepto de 
garantía provisional de 112.210 pesetas. 

Madrid, 25 de marzo de 1982.— El secretario, J. Nicolás Carmona 

£ DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de los corrientes se inserta 

anuncio para contratar, mediante subasta, las obras de pavimentación 
y ensanche en la travesía de Los Molinos, en el C. V. 42 de la carretera 
de Collado Mediano a Guadarrama a Los Molinos. 

El precio tipo de la subasta es de 13.815.649 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora
ción, paseo de la Castellana, 51, 4." planta, «La Caixa», hasta las doce 
horas del día 15 de abril de 1982, previo depósito en concepto de 
garantía provisional de 208.615 pesetas. 

Madrid, 25 de marzo de 1982.—El secretario, J. Nicolás Carmona. 

AYUNTAMIENTO 
DE ALCORCON 

ANUNCIO 
Contratación por el período d 

un año de un arquitecto Wtu 

superior). Las características de 
plaza serán: . 
— Estar en posesión del tfwi 

oficial correspondiente. 
— Conocimientos de la presen

te revisión del Plan General 
del Área de Madrid. 

— Formación y experiencia en 
planeamiento y diseño urba
no. 

— Conocimiento y práctica oe 
la legislación del suelo. 

— Contratación administrativa 
según el artículo 25.1 de 
R. D. 3046/77. 

— Retribuciones: Las reglamen
tarías. 

— Selección: Mediante datos 
del «curriculum vltae» y en~ 
trovista personal. 

La presentación de solicitudes 
se podrá realizar hasta el día Z 
de abril de los corrientes y ding1' 
das al señor alcalde-presidenta 
de la Corporación, acompañadas 
del «curriculum vitae» y cualqi"6' 
documento que se considere ne
cesario, así como fotocopia de 
título correspondiente. 

Alcorcón, 22 de marz° 
1982.— El alcalde presidente-
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ARANJUEZ 

• oe encuentran muy 
avanzadas en la actualidad 
as obras de construcción de 
u* campo de fútbol en 
•jientidueña, que, con un 
fesupueSt0 total glóbaliza-
Q0 de cinco millones de pe-
*tas> comenzaron el pasado 

•ves de septiembre y su fe-
cna de finalización se prevé 
Pora mediados de este año. 
*«e campo de fútbol es una 
j tos viejas aspiraciones de 
íaP°oiact6n, que -carece de 
wao tipo de infraestructura 
aeportiva, j / se encuentra 
^eo^ido dentro deí pían de 
«ccion municipaí. 

üe ios cinco millones de 
Pesetas presupuestados 
8,ara su construcción, el 
J-onsejo Superior de Depor-
fi? financia el 50 por 100, la 
^Putación Provincial in
terviene con el 25 por 100 y 
i Ayuntamiento completa 

jf otro 25 por 100 restante. 

§
' H a n comenzado en Ar-
"Ma las Segundas Joma
os de Educación, con las 

fUe se pretende hacer llegar 
« cuitura a la totalidad de 
' a población. Estas jorna-
oas, qĵ g s e clausurarán la 
^¡9xima semana, se han 
"°ierto con una exposición 
etA " t e r a t u r a infantil y 
stan amenizadas por una 
ene de charlas que versan 

j ° 0 r e distintos temas, consi
derados como de gran inte-
es por Jos representantes 

~e lo corporación munici-

* Van a comenzar en breve 
en Carabafia las obras para 
"* renovación de las tube
ros de suministro de agua 
Y* unen los barrios de Val-
aeiavá y Fongima, así como 
?JeJoras en la captación de 
voldelavá, que cuenta con 
una red extremadamente 
antigua, por lo que no se 
aprovecha al máximo el 
apua disponible. El presu
puesto total de estas obras 
asciende a 2.968.000 pesetas, 
ae los que la Diputación 
VT°vinciál financia el 90 por 
i 00 y el Ayuntamiento de la 
ocatidad el resto. Este pro
yecto de renovación de la 
red de suministro y capta
ción de aguas ya había sido 
aprobado por la Diputación 
el pasado año, pero sufrió 
oiversos retrasos ante la ur
gencia de otros proyectos. 

*>i bien la localidad de Ca-
robaña no sufre los serios 
aesabastecimientos de agua 
Que se dan en otras pobla
ciones, sí tiene, en cambio, 
algunos problemas de sumi
nistro, ya que cuenta con 
un agita «dura» de poca cali-
aad. Las obras que en breve 
c°rnenzarán suponen la ac
tualización de la red a lo 
largo de un kilómetro de tu
berías, lo que reducirá las 
Pérdidas que se registran a 
ínfimos niveles. Asimismo 
continúan los aforos de 
agua en la parte alta del 
Pueblo, que podrían solucio
nar el suministro por tiem-

Jx> indefinido. 

Según un informe elaborado por el Instituto Nacional de la Salud 

SEISCIENTAS MIL PESETAS CUESTA 
CADA PARTO EN ARANJUEZ 

Alrededor de seiscientas mil 
pesetas cuesta cada parto en 
Aranjuez, según un informe 

secreto elaborado por el 
Instituto Nacional de la Salud y 
filtrado al Ayuntamiento de la 

localidad por altas instancias de 
la Administración. El informe 

establece, asimismo, que el 
Insalud cada año derrocha 30 

millones de pesetas en la unidad 
maternal existente en la 

localidad, por un 
desaprovechamiento 

inexplicable de los recursos 
existentes en la misma 

Según el informe al que el £ 
Ayuntamiento ha tenido acce- g 
so, los 60 partos atendidos en la £ 
localidad a lo largo de 1980 se ™ 
repartieron un presupuesto to
tal de 38.400.000 pesetas, lo que 
arroja una cifra por niño naci
do de 640.000 pesetas. Durante 
ese mismo año, sin embargo, se 
atendieron en el pabellón de 
maternidad del Primero de 
Octubre a 567 mujeres de 
Aranjuez, que dieron a luz a 
sus hijos a 45 kilómetros del 
pueblo donde viven —obliga
das por la semiparalización de 
la unidad maternal de la loca
lidad—, lo que supuso para su 
propia seguridad «un riesgo no 
asumible» y un altísimo coste 
económico para el Estado, 
según establece el propio in
forme. 

La unidad maternal existen
te en Aranjuez la construyó el 
Insalud en 1975 para atender 
los numerosos partos que se 
daban en la localidad y con mi
ras a hacerla comarcal. Fun
cionó con regularidad hasta fi
nales de 1978, fecha en que se 
dieron de baja dos médicos 
anestesistas de su plantilla, y 

En este edificio está ubicada la Unidad Maternal 

El estudio pone de manifiesto el 
desaprovechamiento que la Administración 

hace de la unidad maternal, que desde 1979 
permanece prácticamente inactiva 

Durante 1980, sin embargo, 567 mujeres 
tuvieron que dar a luz en el hospital Primero 

de Octubre, a 45 kilómetros de la ciudad 

desde entonces su actividad 
fue prácticamente nula, aten
diendo tan sólo los casos de ur-
fencia. Tiene una capacidad de 
6 camas y una plantilla profe

sional suficiente para funcio
nar autónomamente. Se en
cuentra equipada, asimismo, 
con el material necesario para 
atender cualquier tipo de par
to. 

Según el informe del Insa
lud, desde mayo de 1975 —fe
cha en que se inaugura el cen
tro— hasta diciembre de ese 

mismo año se atendieron 352 
partos, lo que arroja un índice 
medio de ocupación del 64 por 
100. El número más elevado de 
casos atendidos se produce en 
1976, con 582 partos y un 
índice de ocupación del 70 por 
100 —cifra que roza la ideal—, 
y se mantiene constante hasta 
finales de 1978, cuando se dan 
de baja los dos anestesistas. A 
raíz de esto, los casos atendidos 
en 1979 fueron de 84 y en 1980 
se alcanzó el mínimo, con tan 
sólo 60 partos. Durante estos 

años, las mujeres de Aranjuez 
que tuvieron que desplazarse 
al Primero de Octubre para 
dar a luz a sus hijos fueron 460 
en 1979 y 567 en 1980. 

CENTRALIZACIÓN SANI
TARIA 

El informa ha producido 
cierta conmoción en el Ayun
tamiento, que no ve en todo 
esto más que «un planteamien
to sanitario absurdo, masifi-
cando a la gente en grandes 
centros monstruosos, que, ade
más, resultan excesivamente 
caros». No es por casualidad 
—añade el concejal delegado 
de Sanidad, Joaquín Ribera— 
«que desde que se abrió el pa
bellón de maternidad del Pri
mero de Octubre no volviera a 
funcionar la unidad maternal 
de Aranjuez». En este sentido, 
y según las cifras proporciona
das por el mismo informe, el 
coste por cama y día para cada 
parto asciende a 19.000 pesetas 
en el Primero de Octubre, 
frente a las 17.000 que podría 
costar en la unidad maternal 
de Aranjuez. 

Si la maternidad de Aran-
juez se hiciera comarcal —ase
vera el informe—, acogiendo 
mujeres de localidades cerca
nas como Fuentidueña, Villa-
conejos, Chinchón, Villarejo y 
Ciempozuelos, el número de 
partos atendidos en esta uni
dad sería de 973, con un coste 
por día y cama de 11.000 pese
tas, lo que lo haría incluso más 
barato que en La Paz. Sin em
bargo, «como han hecho el Pri
mero de Octubre, tienen que 
ocuparlo, y entre tanto se están 

Í
>erdiendo anualmente 30 mi-
lones de pesetas en Aranjuez». 

Ante su última subida 

LOS COMERCIANTES DEL MERCADO DE 
ARANJUEZ SE NIEGAN A PAGAR TASAS 

Los pequeños comerciantes 
instalados en el Mercado de 
Abastos de Aranjuez se han 
negado a pagar las tasas al 
Ayuntamiento de la localidad, 
ante la subida experimentada 
por las mismas en este año. El 
Ayuntamiento ha respondido 
con una «carta abierta» en la 
que informa al pueblo de la 
situación y anuncia la toma de 
serias medidas. 

Según el comunicado hecho 

Í
iúblico por el Ayuntamiento, 
a tasa por los puestos de los 

pequeños comerciantes en el 
Mercado de Abastos de la loca
lidad es de 6.000 pesetas men
suales, «lo que significa una 
mínima parte del coste total 
que el Ayuntamiento debe 
afrontar por el mantenimiento 
y las inversiones que se van a 
realizar en el mismo». Fuentes 
municipales han señalado a 
este periódico que el presu
puesto municipal de 1982 para 
el mercado es de doce millones 
de pesetas, y que durante 1982 
y 1983 se destinaron 66 millo
nes para las inversiones nece
sarias en la adecuación del edi
ficio y la mejora de las instala
ciones. 

El total de la recaudación 
del Ayuntamiento por estos 
puestos es algo superior a los 
nueve millones de pesetas 
anuales, lo que significa —aña

den las mismas fuentes— un 
déficit anual de tres millones. 
Sin embargo, los comerciantes 
se niegan a pagar ante la 
última subida —que se cifra en 
unas 2.000 pesetas— imputan
do al gobierno municipal la 
responsabilidad de esta subida 
de tasas, que entienden desme
surada. 

FALTA DE INFORMACIÓN 
Según Antonio Clavel, pre

sidente de la Cámara de Co
mercio, existe una falta de in
formación en el Mercado de 
Abastos sobre las razones de 
esta última subida por parte de 
los comerciantes y sobre la si
tuación económica real de los 
puestos allí ubicados por parte 
del Ayuntamiento. Piensa, asi
mismo, que no ha existido un 
diálogo previo entre Ayunta
miento y comerciantes, y ha 
habido sorpresa entre estos 
últimos por los términos en 
que se ha llevado la subida. 
«La única solución en estos 
momentos —añaden las mis
mas fuentes— es la de sentarse 
en una mesa de negociación, 
de donde pueden salir resulta
dos positivos.» 

Si esta solución no llega en 
un breve plazo de tiempo, «el 
Ayuntamiento tomará serias 
medidas». 

Según el Ayuntamiento, las tasas representan una mínima parte del coste 
de mantenimiento e inversiones a realizar en el mercado 



ASI 
QUEREMOS 
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¿COMO LO QUIERES TU? 
El Ayuntamiento de Madrid ha editado 

un libro explicando, punto por punto, su 
Plan para Madrid. 

Ahora pide tu opinión. Para apoyarlo 

o para criticarlo. Porque este Plan es de 
todos y para todos. Para hacer un Madrid 
mejor y más habitable. Para recuperar 
Madrid. 

•M Ayuntamiento 
TE OFRECEMOS UN PLAN. 

Distribuido por Distrimadrid SATlf.: 7172255 


